

Cuba vs. Curazao abren Serie del Caribe de Béisbol en Venezuela



César García

La Habana, 2 feb (ACN) El derecho granmense César García será hoy el abridor de Agricultores contra los Gatos Salvajes de Curazao, al iniciarse las acciones de la LXV Serie del Caribe Gran Caracas 2023 en el estadio Jorge Luis García Carneiro, ubicado en la bella zona costera de La Guaira.

García tendrá que emplearse a fondo desde la lomita, pues el elenco curazoleño incluye a varios ligasmayoristas como son Andrelton Simmons y Jonathan Schoop, además del slugger Wladimir Balentien. El abridor podría ser el experimentado Shairon Martis, quien consiguió un No Hitter en el Clásico Mundial de Béisbol 2006.

Si el mentor cubano Carlos Martí mantiene la alineación empleada en los dos juegos amistosos efectuados en el Latinoamericano contra un grupo de jugadores del equipo Cuba que asistirá al V Clásico Mundial (8-20 marzo), podría abrir con Yunieski Larduet (cf), Raico Santos (rf) y Yordanis Alarcón (2b).

Como cuarto bate estaría Yosvani Alarcón (c) y detrás aparecerían Rafael Viñales (1b), Guillermo Avilés (bd), Denis Laza (lf), Andrés de la Cruz (ss) y Osvaldo Abreu (3b=).

Este evento que se iniciará hoy será el primero en el que intervendrán conjuntos de ocho países.

Tras su reincorporación a la Serie del Caribe en el año 2014, la mejor actuación cubana en estos certámenes fue el título conseguido por los Vegueros del mentor pinareño Alfonso Urquiola en 2015, en la sede del estadio puertorriqueño Hiram Bithorn, donde superó 3-2 en la final al club mexicano Tomateros de Culiacán.

Y la peor fue precisamente en su debut del 2014 en Islas Margaritas, Venezuela, donde el conjunto Naranjas de Villa Clara quedó en quinto lugar, con apenas una victoria (2-1 ante Indios de Mayagüez, de Puerto Rico) y una friolera de cuatro derrotas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312477-cuba-vs-curazao-abren-serie-del-caribe-de-beisbol-en-venezuela>



Radio Habana Cuba